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Sehr geehrter Herr Sternbacher, 
 
zur nächsten Sitzung des BISB stellen wir die folgende Anfrage: 
 

Städtische Immobilien auf der Trasse der B66n 
 
Unserer Kenntnis nach verfügt der ISB auf der Trasse der B66n über eine Reihe von 
Immobilien. 
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir um Beantwortung der folgenden Anfrage: 
 
Über wie viele Grundstücke verfügt der ISB auf der Trasse der geplanten B66n, 
wo liegen diese Grundstücke und wie werden sie derzeit genutzt? 
 
Nachfrage: 
 
Bestehen vonseiten des ISB Überlegungen, aufgrund der bekannten Situation 
auf dem Wohnungsmarkt, Grundstücke in diesem Bereich für Wohnbauzwecke 
selbst zu nutzen oder zu veräußern? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Doris Hellweg 
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